

2024-07-31

Ahora sí, Brugada iniciará gira de agradecimiento y foros sobre reforma judicial

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/ahora-si-brugada-iniciara-gira-de-agradecimiento-y-foros-sobre-reforma-judicial/>

Con un mes de retraso respecto a los tiempos que ella misma anunció, Clara Brugada dijo que el 1 de agosto iniciará su gira de agradecimiento por la Ciudad, tras su victoria electoral del 2 de junio.

Paralelamente en agosto su equipo comenzará la realización de 100 foros sobre la reforma judicial en 16 alcaldías y en ellos (según los permita la agenda) están confirmadas las ministras de la Suprema Corte Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortíz.

Hoy Brugada ofreció una conferencia de prensa en el Club de Periodistas para anunciar esas 100 asambleas informativas por toda la CDMX.

El coordinador de los de la reforma judicial es Diego Hernández Gutiérrez, ex integrante del equipo de Ayudantía (escolta) del presidente Andrés Manuel López Obrador.

RETRASO

Semanas atrás la propia jefa de gobierno electa dijo que tanto los foros como la gira de agradecimiento iniciará en los primeros días de julio, pero no sucedió en parte porque la futura mandataria viene de una segunda operación de cadera.

Esa cirugía y su recuperación le han obligado a usar bastón y por el momento hasta silla de ruedas, así como mantener una agenda privada.

Durante la conferencia, detalló que el arranque de su gira de agradecimiento será este jueves 1 de agosto a las 17:00 horas en Milpa Alta y de ahí se traslada a Tláhuac.

El viernes 2 de agosto será en el mismo horario, pero en las alcaldías Cuajimalpa y Magdalena Contreras. Para el sábado será en Gustavo A Madero.

LA REFORMA

La próxima mandataria capitalina señaló que el pueblo desea que el Poder Judicial sea reformado para ponerlo al servicio de las mayorías y garantizar con ello el acceso pleno a la justicia para todas y todos sin importar condición social, económica o preferencia sexual

La jefa de gobierno electa consideró que la eventual aprobación de la reforma judicial será un proceso agri dulce, porque de esa manera la 4T despedirá de la vida pública al presidente López Obrador, quien "ha sido fundamental en el proceso de transformación del país", expresó.

PARA SEPTIEMBRE

Durante la conferencia, el petista Gerardo Fernández Noroña habló de los tiempos previstos por Morena para aprobar la reforma judicial.

Dijo que se espera tener el dictamen aprobado en comisiones de la Cámara de Diputados a más tardar el 15 de agosto.

Luego, la intención es que ya con la nueva Legislatura y concretamente el 2 de septiembre el Pleno de la Cámara de Diputados comience con la discusión y aprobación del dictamen.

Así, el plan del morenismo es que el 15 de septiembre ya exista el decreto de la reforma judicial y se vaya a los congresos de los estados para su aval por parte del constituyente federal.

Sobre el impacto de esa reforma en las entidades, Noroña dijo que quedará un artículo transitorio, en el cual se establecerá un plazo para que a nivel local se elijan a los impartidores de justicia.